



Las mujeres, cada vez más involucradas en la política mexicana (5/5)



La política mexicana ha tenido un giro drástico en los últimos años y está cerca de tener a una mujer en la presidencia. En un país donde las tasas de feminicidios son altas, las mujeres han tenido una participación más activa y desde 2019 debe haber una paridad en las entidades gubernamentales, por lo que cada vez están más incluidas e involucradas en la vida pública.

[Las mujeres, cada vez más involucradas en la política mexicana \(5/5\) - France 24](#)